

秀嶺天

佐世保市立
相浦中学校通信
発行人 宮原
第17号
H29.12.22

校訓
今日も、
明るく、
誠実に

三つの目標を継続し冬休みへ

本日が冬休み前の最後の登校日となりました。後期のはじめに次の三つの目標について話をしました。

一 元気で明るく過ごす。

二 凡事徹底の実践

・ 特に前期の反省点である授業
一分前の黙想、清掃の時間の

「黙掃」の徹底

三 一人一人又は学級が夢、憧れ志を持って成長する。

・ 自分が将来、どんな職業について何を行い、何を達成するか考える。

一については、生徒会を中心とした挨拶運動や合唱コンクール等の文化的行事に取り組みで生徒の成長が感じられ大変嬉しく思います。

二については清掃の時間の取組を見るとまだまだ努力が必要です。

三については各学年の進路学習でその成長が見られました。特に三年生はこの冬休みの頑張りが必要不可

欠です。進路実現のために最善を尽くしてもらいたいものです。

明日からの冬休みは、祭日等の関係で本年度は一七日間です。

この時期は日本の伝統的な行事が多い時期です。家族の一員として年末の大掃除を手伝ったり、お正月には親戚の方々とのコミュニケーションを取らせたり年始のご挨拶の礼儀作法を实践させたりとこの時期にしかできない体験を積み重ねてほしいと思います。

学校では冬休みの生活心得を作成し生徒に配布し指導しています。ホームページにもアップしてありますので保護者の皆様もご一読いただきご家庭でもご指導していただければ幸いです。

新年は、一月九日（火）から始まります。早速、実力テストを全学年で実施いたしますので計画的に学習も進めさせて下さい。

県新人大会へ・・・

一月から二月にかけて、各競技の新人大会が実施されています。本校生徒も二年生を中心とした新チームで日々練習を積み重ね大会に臨んでいます。その結果、次の部活動が県大会の出場権を獲得しました。

佐世保市中学校体育大会新人大会

バスケットボール競技

三位 男子バスケットボール部

バレーボール競技

三位 男子バレーボール部

三位 女子バレーボール部

ハンドボール競技

三位 ハンドボール部

県大会での活躍を期待します。



H三〇生徒会役員決定

本日、新生徒会役員を任命しました。生徒会活動が充実したら、さらに相浦中学校も活性化すると考えます。現三年生の役員の実績を継承するとともに新たな取り組みを実践してくれることを期待しています。新役員は次の通りです。

会長 中村 来美

副会長 中村 鳳

副会長 中川 和香

二年書記局員 坂井 悠空

一年書記局員 小林 凌馬

一年書記局員 後藤 那月

専門委員長 宮本 悠里

生活 河村 玲花

保健体育 内野 美波

整備美化 渡邊 花音

文化 吉野 彩花

図書 松尾 拓翔

専門副委員長 池本 咲弥

学習 池田 将悟

生活 一ノ瀬 壮羅

保健体育 岡 凜々花

整備美化 岩崎 華音

文化 小川 陽菜

図書 尚、生徒会役員の引き継ぎ式を一月九日（火）の全校集会で実施いたします。